

Sänger sind seit vielen Jahren dabei

Die Chorgemeinschaft Lachen ehrt verdiente Mitglieder und wählt Vorstand.

Lachen Die Chorgemeinschaft Lachen konnte bei ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung einige Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften durchführen. Dabei stach Johanna Diepolder besonders hervor, die für 50 Jahre aktiven Chorgesang geehrt wurde.

Diese vielen Jahre hat sie beim gemischten Chor in Lachen mitgesungen, davon war sie 40 Jahre noch mit in der Vorstandschaft als Beisitzerin tätig. Sie war immer zur Stelle, wenn eine helfende Hand gebraucht wurde und ist dies immer noch. Erst eine Woche zuvor hat sie beim Faschingsumzug in Lachen wieder mitgeholfen. Auf die Frage, was sie aus diesen vielen Jahren im Chor denn erzählen könnte, meinte sie schmunzelnd, das kann nicht alles erzählt werden.

Des Weiteren wurden Rosmarie Diepolder, Martina Gietl und Hildegard Maier für 50 Jahre inzwischen passive Mitgliedschaft geehrt. Frau Ottilie Hofmaier konnte krankheitsbedingt an der Ehrung nicht teilnehmen. Für 40 Jahre passive Mitgliedschaft wurde Mathias Hänslar geehrt. Sehr schön ist, dass einige der Geehrten trotz

vorwiegend passiver Mitgliedschaft immer wieder mal zum Aushelfen und Unterstützen bei Projekten mitmachen. Vom Chorverband war Fritz Kaiser gekommen, der dann auch die Ehrungen mit unterstützte. Er betonte auch, dass der Chorgesang etwas Wichtiges im kulturellen Leben ist und dass die Stimme als Instrument des Jahres gewählt wurde.

Bei der anschließenden Mitgliederversammlung wurden turnusmäßig der zweite Vorsitzende und die Kassiererin gewählt. Es stellten sich die bisherigen Amtsinhaber, Karl Arnold als zweiter Vorsitzender und Doris Holderied als Kassiererin, wieder zur Wahl und wurden mit großer Mehrheit gewählt.

Am Ende der Versammlung in Lachen wurde noch auf die geplanten Veranstaltungen im kommenden Jahr hingewiesen. Es wird wieder ein Josefsfest am 22. März sowie eine Serenade im Juli stattfinden. Auch das traditionelle Adventssingen im Dezember ist schon fest eingeplant. Die Chorgemeinschaft freut sich schon auf die Proben unter der Leitung von Margret Dieboldler.

(Birgit Fröhlich)



Martina Gietl (von links), Roland Obermayer, Johanna Diepolder, Mathias Hänslar, Rosmarie Diepolder, Margret Dieboldler und Hildegard Maier erhielten Urkunden. Foto: Karl Arnold